



# 森林は水の恵みの源です

ふるたち のぶ お  
神奈川県森林インストラクター 古館 信生さん(湯の沢在住)

## 【やどりき水源林をご存じですか？】

松田町寄の奥に「やどりき水源林」という県の水源環境保全林があるのをご存じですか？

バスの寄終点から中津川沿いに歩いて行きますと赤い寄大橋があり、ゲートに突き当たりますが、その中が「やどりき水源林」です。脇から誰でも中に入ることが出来ます。

## 【森林インストラクターになりました】

私は湯の沢に住んでいますが、10数年前に「やどりき水源林」を訪れ「森林インストラクター」の人に案内して頂き、豊かな森林と川のせせらぎにすっかり魅せられて、自分も「森林インストラクター」になりたいと思うようになりました。そこで、県の「神奈川県森林インストラクター養成講座」に応募し、1年半の講習を受け、2013年11月に神奈川県知事から「神奈川県森林インストラクター」の認証を頂きました。その後、「NPO法人かながわ森林インストラクターの会」に入会し、この会を通じて森林ボランティア活動に参加してきました。森林インストラクターの活動は多岐にわたりますが、私は「やどりき事



やどりき水源林前でお客様をお待ちしています

業部」に属し、自宅からも近い「やどりき水源林」で主に活動を行っています。

## 【やどりき水源林での活動】

「やどりき事業部」が定期的に行っている活動は「やどりき水源林」の「森の案内人」を務めることです。冬を除いた3月から11月までの土曜日に、当番でやどりき水源林に滞在して、10時と13時に、水源林を散策したい方に無料でご案内しています。3月、6月、9月に独自のイベントがありますが、庄巻は8月に行う「やどりき水源林のつどい」です。横浜、川崎などの大都会から400人以上の親子連れが集まり、トレッキング、水生生物観察、クラフトなどを楽しんでもらいます。今年は8月5日に開催され、松田町長のご挨拶のほか、やどりき祭囃子の演奏、寄農家の野菜販売、鹿シチューのおもてなしなど大変好評でした。10月には寄小学校5年生に「やどりき水源林」内で環境教育も行っています。

都会の方だけでなく、松田町に住んでいる方も是非「やどりき水源林」にお出でください。

都会の方だけでなく、松田町に住んでいる方も是非「やどりき水源林」にお出でください。

都会の方だけでなく、松田町に住んでいる方も是非「やどりき水源林」にお出でください。

町議会広報広聴常任委員会では、  
**「住みやすい町を目指して」**  
活動されている方や団体で、このコーナーに掲載して下さる方を募集しています。  
希望される方は下記までご連絡ください。

**第4回定例会は  
12月5日(火)開会予定  
ぜひ、傍聴にお越しください。  
発熱等症状がおありの方は、ご遠慮ください。**

議会広報広聴常任委員会  
委員長 吉田 功  
副委員長 武尾 哲治  
委員 平野由里子  
委員 秋田谷光彦  
委員 中津川定雄  
委員 北村和士

さて、議会広報広聴常任委員会も新メンバーとなりました。これまでも開かれた議会を目指して改革を進めてまいりましたが、議会がみなさまにより近い存在となるように努めてまいります。  
(吉田)

記録的な猛暑が続いた夏もおさまり、過ごしやす季節が訪れました。現代は「多様性」を認める社会であることが求められています。それは異なる意見に耳を傾けることであり、松田町議会も「多様性」に基づく討議を進めることを確認しました。

